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Umbertide Finalmente in città sarà possibile nuotare anche d'inverno 

Tutti felici per la piscina coperta
 
Vemì inaugurata abreve insieme al restauro di quella estiva
 

UMBERTIDE - Anche Umberti
de decide di mettersi al passo con 
i tempi. Fra poco riaprirà i batten
ti la piscina che ci accompagna 
da circa trenta anni durante il cal
do delle giornate estive, rimessa 
completamente a nuovo, ma con 
una novità, affiancata da uno sta
b~ento coperto per la stagione 
invernale. Una piscina coperta tra 
Città di Castello e Perugia (uni
che due città delle vicinanze con 
questo servizio fino ad oggi), è 
stata accolta dalla popolazione 
umbertidese molto bene. Secon
do Luigi Rometti: "Era una cosa 
indispensabile secondo me, e ora 
che ce l'ho qui a disposizione cre
do che la sfrutterò di certo. Per 
quello che riguarda la gestione, la 
cosa più importante, è che vada 
incontro agli interessi e alle .esi
genze della collettività". Laura 
Caldari: "E' una bellissima idea, 
anche perchè finalmente io e la 
mia famiglia potremo utilizzare la 
piscina del nostro paese, sema. do
verci spostare per forza nelle 'co
perte' delle vicinanze". Silvia 
SantarelIi: "Una piscina coperta 
qui ad Umbertide credo che sia 
una buonissima cosa, almeno po
trò andare a farmi una nuotata 
anche d'inverno sema. dover arri· 
vare per forza a Città di castello. 
Mi piacerebbe che la gestione 
venga data in mano a giovani um
bertidesi, ma la cosa principale è 
che siano delle persone capaci". 
Graziano Savignani: "E' sicura
mente una bella iniziativa, soprat
tutto perchè il nuoto è uno degli 

,.- sport più completi, ed èimportan
te poterlo fare con costama.. Cre
do che ci andrò, anche se ho il 
mio impianto privato. Per quanto 
riguarda la gestione, non importa 

In senso antiorari.o 
Laura Caldari, Silvia 
Santarelli, Graziano 
Savignani, Laura Antonelli, 
Luca Mariani, Fabio 
Pascolini, Romolo Romoli 
e, al centro, la piscina 
coperta quasi ultimata 

gestione già si sentono tante voci, 
che non tutte condivido. Secondo 
me, il massimo sarebbe formare 
anche qui una Polisport come a 
Città di Castello, che non solo ge
stisca in maniera adeguata la nuo
va piscina, ma tutti gli impianti 
sportivi, che sono il fiore all'oc
chiello della nostra cittadina, ma 
purtroppo fino ad ora, non gestiti 
in maniera perfetta". 

Michela Pannacci 

se pubblico o privato, la cosa di 
fondamentale importanza è che 
sia una gestione adeguata".Conti
nua Laura AntonelIi: "La pisci
na coperta è stata un'ottima idea. 
lo abito a Città di Castello, ma 
lavorando qui ad Umbertide cre
do proprio che la sfrutterò. Non 
ha importanza chi la gestirà, ma è 
fondamentale il come". C'è chi 
vede la "nuova" piscina anche co
me un'opportunità di lavoro; Lu-

Assisi Incontro alla Pro Loco di Santa Maria degli Angeli

lnfaD2ia,adolescenza,donne 
Problemi e diritti dei più deboli 
ASSISI - Donne, infanzia eadole
scema. al centro di un incontro 
organizzato dal Pd Assisi. I:incon
tro è domani alla Pro Loco di 
Santa Maria dalle 20.45; si intito
la "Diritti e opportunità per l'in· 
faniia e le donne". Saranno pre
senti Marina Sereni, vicepresi
dente Pd alla Camera, Maria Pia 
Bruscolotti, segretaria Pd Um
bria, Dina Bugiantelli, compo
nente del coordinamento nazio
nale Pd, Carla Collesi, compo
nente dell'assemblea del centro 
pari opportunità, Claudia Travi
celli, consigliere comunale Pd, 
Luciano Paolucci, presidente del 
Movimento per 

contro la pedofilia, ha inserito 
nel proprio programma elettora
le molte misure concrete, dall'in
troduzione della dote fiscale per 
ogni figlio alla figura degli 
'assistenti di maternità' all'attua
zione della legge 194 in tutte le 
sue parti': In merito alla situazio
ne ancora oggi delicata di donne 
ebambini, il consigliere Travicel
li richiama alla memoria la trage
dia delle operaie tessili che ha 
portato all'istituzione dell'8 mar
zo: "Servono più rispetto, più 
educazione, più diritti, nell'im
magine, nel linguaggio, nei luo
ghi di lavoro, nelle famiglie. 

Grande è il divario 
l'infanzia; modera L'appuntamento tra ciò che le don
il coordinatore co ne danno e quantoè aomani seramunale del Pd As ricevono dalle isti
sisi Simone Petti alle ore 20.45 tuzioni e dalla so
rossi. Pettirossi par cietà", afferma ri
la più in generale della situazio
ne della famiglia: "E' necessario 
aprire un confronto serio, pacato 
e laico, che si ponga l'obiettivo 
di attivare politiche a sostegno 
dei nuclei familiari più deboli 
dice - l'attuale amministrazione 
comunale, purtroppo, continua a 
riempirsi la bocca di famiglia, 
ma in oltre dieci anni di governo 
non è ancora riuscita a realizzare 
neanche i servizi essenziali a so
stegno delle famiglie. Le chiac
chiere contano poco. Di fatto a 
Bastia ci sono 2 asili nido comu
nali e ad Assisi zero. II Pd, atten
to alle questioni legate all'infan
zia e alla genitorialità, oltre ad 
aver lanciato una dura campagna 

cordando la storia di Hina, la gio
vane pachistana uccisa dal padre 
perché troppo indipendente, ma 
anche i tragici fatti che hanno 
avuto per protagoniste Barbara 
Cicioni e di Meredith Kercher. 
'~cora oggi - continua il consi
gliere - sono milioni le adulte e 
bambine costrette quotidiana
mente al silenzio da violenze, dal 
terrore, da abusi fisici e psicologi
ci. Violate in tempo di pace, sono 
due volte vittime in tempo di 
guerra. Il mio ricordo oggi vuole 
raggiungere tutte le donne, tra 
tutte Rosa Carlucci, la madre di 
Francesco e Salvatore Pappalar
d·"l. 

Valentina Antonelli 

ca Mariani: "Per Umbertide è 
un servizio molto importante, per
chè prima ci si doveva per forza 
spostare neipaesi vicini. L'impor
tante è che venga ben gestita e sia 
ben organizzata, ma soprattutto 
mi piacerebbe che offrisse lavoro 
a giovani umbertidesi". Continua 
Fabio Pascolini: "Secondo me è 
arrivata un po' in ritardo, ma alla 
fine è arrivata. Sicuramente ci an
drò. Vorrei che venisse data in 

mano a persone competenti, in 
grado di svolgere bene le attività, 
ma soprattutto che dia lavoro a 
giovani disoccupati". Infine Ro
molo Romoli ha le idee molto 
chiare e precise: "Era ora! VIsto 
che ad Umbertide la piscina sco
perta è stata una delle prime arri
vate, quella coperta è arrivata for
se un po' in ritardo, anche perchè 
il nuoto è uno sport molto impor
tante. Non lo so se ci andrò. Per la 

Bastia Umbra Insieme all'importante strada anche due piazze 

Via Antonietti presto risanata
 
BASTIA UMBRA - Sono in pieno 
svolgimenti i lavori pubblici in se
guito ai quali i vicoli del centro 
storico di Bastia Umbra torneran
no a essere come nuovi. Attual
mente, per la precisione già da un 
mese, è in via Colomba Antoniet
ti, appena dietro il comune, che si 
sta operando. Il programma di ri
qualificazione prevede un lavoro 
di rifacimento delle fogne, dei tu
bi dell'acquedotto e del metano
dotto; ma, con l'occasione, il grup
po di lavoro procederà anche al
l'interramento delle reti telefoni
che e energetiche. I:intervento si 
concluderà con la ripavimèntazio
ne, che sarà realizzata con l'utiliz
zo di acciottolato e travertino. Cit
tadini e commercianti sono in at
tesa di verificare il risultato fina
le; ciò che si aspettano non consi
ste soltanto in una buona efunzio-

Centro storico 

nale opera dal punto di vista tecni
co, ma anche in reali riscontri dal 
punto di vista della siéurezza pub
blica, della ripresa della vita so
ciale nel centro storico e della va
lorizzazione delle attività com
merciali. Si, perché il progetto ri
guardante il centro storico, intito
lato "Prospettive in controsenso", 
che è stato presentato in munici

pio lo scorso 25 maggio, non si 
propone semplicemente di rinno
vare dopo trenta anni la pavimen
tazione, ma piuttosto si auspica di 
restituire una dignità a un centro 
storico dalle radici relativamente 
perse nel tempo, ma comunque 
sempre fulcro di una viva realtà 
cittadina. Ela riqualificazione ap
pare più che mai necessaria in 
vista di quelle che, secondo i pro
getti dell'architetto Manuel Salga
do per la famiglia Franchi e la 
società Structure per l'area ex Pic 
e ex Mattatoio, saranno le due 
nuove piazze di Bastia Umbra: 
quella in stile più residenziale e 
commerciale presso l'attuale area 
Franchi e quella che si annuncia 
più istituzionale ponendo al suo 
centro l'ex mattatoio, struttura di 
proprietà comunale. 

Alberta Gattucci 

Todi Dibattito 

Il bilancio 
ridisegna 

le necessità 
future 

TODI -Il bilancio preventivo 
a cui il sindaco dà grande ri
salto sarà, certamente, ogget· 
to di una dura contrapposizio
ne fra centrodestra ecentrosi
nistra, anche perché èun pas
so fondamentale per l'attuale 
governo della città. Il sindaco 
ha, recentemente, sottolinea
to che: "Questo bilancio è in
centrato sui tagli alle spese, 
spesso clamorosamente inuti
li, tanto per fare un esempio 
il nostro Comune spende 200 
euro al giorno di spese posta
li, sul mantenimento dei ser
vizi ed appunto sugli investi
menti. /I Saranno infatti inve
stiti ben 900mila euro per 
una adeguata ristrotturazione 
di piazza di Marteçhe diwen
terà il polo proptrlsive della 
città, visto che vi~o in
sediati uffici~ti. E' 
stato sottolineat6fwn primo 
cittadino che. SòÌ1è.":stati, in 
pmtica, disdetti tutti gli affitti 
che il Comune pagava, com
preso quello dell'ex albergo 
Zodiaco, ben 70 mila euro 
l'anno, che andràin~den
za Jlel2009. Di consegUenza 
gra,n parte degli uffici comu
nali torneranno nel centro sto- . 
rico fra la struttura di via del 
Monte, recentemente ristrut
turata e quella in piazza di 
Marte, per la quale appunto 
sono in previsione importan
ti investimenti. Altri 400mila 
euro saranno investiti sui ci
miteri frazionali per adeguar
li alle esigenze della popola
zione ed altri 450mila euro 
saranno spesi per il Franco 
Martelli. Lo stadio comunale 
èormai largamente inadegua
to ai tempi ed al prestigio del
la nostra città e finalmente 
avrà quella copertura delle 
tribune che viene richiesta 
da società e sportivi ormai da 
anni. Un altro investimento 
significativo di ben un milio
ne e 600mila euro sarà desti
nato alla nuova zona indu
striale che dovrà essere in gra
do, per l'eccellema. dei servi
zi, di attirare gli interessi di 
imprenditori anche di fuori 
regione. Su questo fronte il 
sindaco ha evidenziato un 
moderato ottimismi e confer
mato che si sta attivamente 
adoperando per portare a To
di delle aziende che potrebbe
ro risolvere gran parte dei 
problemi economici ed occu
pazionali della nostra città. 
Anche le grandi manifestazio
ni debbono essere considera
te degli investimenti e il sin
daco ha evidenziato di avere 
grande fiducia nella nuova 
edizione di Todi arte festival, 
che sarà diretta da Maurizio 
Costanzo; in proposito c'è sta
to uno spostamento nella da
ta della conferema. stampa di 
presentazione della manife
stazione, invece del 13 marzo 
avrà luogo il 28 dello stesso 
mese: /IMa questo non do
vrebbe essere un problema 
visto che in passato i contenu
ti del festival si sapevano, a 
volte, a ridosso della manife
stazione. In sintesi il centrode
stra è convinto che il bilancio 
preventivo è un importante 
passo avanti per la comunità 
tuderte, mentre l'opposizio
ne la pensa in maniera sostan
zialmente diversa. 

Aldo Spaccatini 
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